



## 始業式「本気で取り組む力！」



黒工では、4月7日（木）新任式が行われました。令和4年度の人事異動で教職員17名と事務室2名の先生方をお招きしました。17名の先生方からは、「部活動の盛んな黒工」「活気のある学校」と黒工の勢いを感じている先生方が沢山おりました。生徒のみなさんは、ここ2年間コロナで学校行事や各種大会が制限され思い切った練習や勉強もできずに悩んでいた生徒もいたと思います。学校は今後もコロナの感染状況を注視しながら、前向きに今年の黒工を盛り上げていきます。

校長講話では、「本気で取り組む事！」の大切さについてお話がありました。本気で取り組むことで、「本気で考え、本気で反省し、本気で次の目標を考える事ができるのだ！」とお話がありました。

また、野球部キャプテンやソフトテニス部キャプテンには、「本番でチームが実力を出仕切るためにはどうしたらいいか？」という問いかけがあり、生徒は、「練習をしっかりとる。」「本番を想定した練習をする。」と話していました。校長は、本気で目標を立てることの大切さ、そして本気で実行できることの大切さなど、部活動や勉強から学ぶことは沢山あり、一番の練習は、「1時間の授業を真剣に受ける事」であることを話されました。

今日始業式、話を聞く生徒のみなさんの態度は立派でした。創立83年目を迎える黒沢尻工業高校の益々の発展と生徒たちの活躍を祈念します！

～いま 黒工がおもしろい～



黒工のスローガン

